autre? Et en particulier de Jésus? Par les oler cet échange de regards entre les deux On peut penser que le premier regard que croisera Bartimée, après avoir retrouvé il en plongeant ses yeux dans ceux d'un la vue, est celui de Jésus. Que ressentyeux de l'imagination, je peux contem-Sa 23 Regarder contre de Jésus. Peut-être y a-t-il dans les paroles d'un ou plusieurs autres, ce mendiant aveugle ose s'élancer à la renmon entourage, proche ou lointain, une personne seule, sur le bord du chemin, que la parole d'un.e autre pourrait aider pel, un rendez-vous, un petit message, un sourire, j'ose me faire l'écho de l'appel de Jésus, qui nous invite à la vie, et la vie il t'appelle. » A ces mots, Bartimée bondit sur ses pieds et court vers Jésus! Sur à se remettre debout et retrouver l'élan de la vie. Pour cette personne, par un ap-

### Dimanche 24 Rejoindre!

à la suite de Jésus. Ai-je le désir de me joindre à eux ? afin de célébrer l'eucharistie, de proclamer leur foi et se mettre ensemble Jésus sur le chemin. Il se met en route avec eux. En ce dimanche, je peux récit, Bartimée se joint aux disciples et à la foule nombreuse qui suivaient La foi se reçoit et elle se cultive aussi, elle ouvre au partage. A la fin du pu me sauver? M'a-t-elle déjà permis de me relever de mes aveuglements? Jésus rappelle à Bartimée que c'est sa foi qui le sauve. En quoi ma foi a-t-elle ment aveugler quelques fois, par la colère, l'envie, la peur, l'indifférence... Peut-être ne suis-je pas aveugle comme Bartimée, mais je me laisse certaine rendre grâce pour tous les croyants qui se rassemblent de part le monde



INTENTIONS DE PRIÈRE ET NOTES PERSONNELLES

assis au bord du chemin. Quand il entendit que c'était Jésus de Nazareth, il se

la vue, et il suivait Jésus sur le chemin.

la vue! » Et Jésus lui dit : « Va, ta foi t'a sauvé. » Aussitôt l'homme retrouva veux-tu que je fasse pour toi? » L'aveugle lui dit : « Rabbouni, que je retrouve manteau, bondit et courut vers Jésus. Prenant la parole, Jésus lui dit : « Que l'aveugle, et on lui dit : « Confiance, lève-toi ; il t'appelle. » L'aveugle jeta sor prends pitié de moi! » Jésus s'arrête et dit : « Appelez-le. » On appelle donc le rabrouaient pour le faire taire, mais il criait de plus belle : « Fils de David mit à crier : « Fils de David, Jésus, prends pitié de moi ! » Beaucoup de gens En ce temps-là, tandis que Jésus sortait de Jéricho avec ses disciples et une

foule nombreuse, le fils de Timée, Bartimée, un aveugle qui mendiait, était

Chapitre 10, versets 46b à 52

Evangile de Jésus Christ selon saint Marc

n°674

Vers le 30° dimanche du temps ordinaire B

Du lundi 18 au dimanche 24 octobre 202

Je 21 Appeler est-ce que j'y entends parfois la présence vers limanche

> ciper à le faire connaître? Je demande la grâce que mes temps de prière avec Vers Dimanche cette semaine soient occasions il a participé à le faire connaître à ses jusqu'à nous aujourd'hui. Et moi, qui n'ai pas non plus rencontré Jésus en chair et de rencontre personnelle avec Jésus, afin Aujourd'hui, l'Église nous invite à fêter l'évangéliste saint Luc. Ce-dernier n'a pas connu Jésus de son vivant, et pourtant contemporains et à une foule de personnes en os, dans quelle mesure puis-je partide mieux le connaître et peut-être aussi mieux le faire connaître autour de moi. Lu 18 Transmettre

# Ma 19 Tendre l'oreille

Bartimée est aveugle, il ne voit pas la lieu du brouhaha, il distingue le nom de foule qui passe, mais il entend ses pas, ses rires, ses chuchotements, qui se rapprochent de plus en plus. Et puis, du mi-Jésus. Il ne le voit pas, mais sait qu'il est à. Dans le tumulte de ma vie quotidienne,

## Ve 22 Rencontrer

hommes, puis voir les yeux de Jésus se

poser sur moi, oser croiser son regard, et comme nous le chantons parfois, « me laisser regarder par le Christ, car

pondre à sa place. C'est à lui de nommer Jésus sait que Bartimée attend quelque son désir, son attente. Alors peut naître chose de lui, mais ne prétend pas y ré-

hommes. Aujourd'hui encore, en ce mois d'octobre 2021, Jésus m'invite à une ler « comme à un ami », selon les mots un dialogue, une relation entre les deux relation personnelle avec lui, à lui parde St Ignace. Je peux laisser résonner sa question: « Que veux-tu que je fasse pour toi?» et, du fond de mon cœur, laisser monter la réponse pour l'adresser à Jésus.

Cette même foule qui voulait faire taire Bartimée, se fait à présent l'écho de l'appel de Jésus: « Confiance, lève-toi;

de Jésus ? En ce jour, je peux prêter une Peut-être y reconnaîtrai-je Jésus dans des un remerciement, un compliment, une sus, prends pitié de moi! » Alors que dans lui ne se laisse pas faire et crie de plus pelle vers Jésus. Y a-t-il en moi des cris déranger, d'être importuns ou déplacés? Et si aujourd'hui je décidais de ne pas écouter ces voix qui veulent faire taire belle musique, le bruit du vent dans les étouffés, qui n'osent sortir, par peur de ser remonter et les adresser à Jésus, qui oreille attentive à la rumeur du monde. rires partagés, une parole de consolation, Après avoir entendu la présence de Jésus, Bartimée crie vers lui : « Fils de David, Jéla foule, beaucoup veulent le faire taire, mes cris les plus intimes, si j'osais les laism'écoute et m'accueille toujours. Me 20 Crier arbres...

### en abondance.

n° 674 Du lundi 18 au dimanche 24 octobre 2021 Vers le 30e dimanche du temps ordinaire 🗒 ppelez-le.

"

Marc 10, 49



a révélation chrétienne s'enracine dans un fait inouï : en Jésus Dieu a pris chair. Notre corps, déjà cadeau de Dieu, est devenu encore plus un lieu privilégié de la rencontre avec lui. Mais savons-nous nous en réjouir ? Et si je priais cette semaine avec mes yeux ! Je me rends attentif aux couleurs, formes et mouvements qui me sautent aux yeux. Que ces actions m'aident à discerner la présence de Dieu en moi et autour de moi.



I y a deux sortes d'aveuglement, d'obscurité. Une bien réelle qui est un état de fait mais il y a aussi celle qui nous empêche de voir que souvent nous nous créons. Cette semaine appliquons-nous, dans notre relecture du soir, en regardant notre journée, à trouver ce qui nous a mis dans le noir, ce qui nous empêchait d'aller de l'avant et de faire confiance. Si nous n'avons pas de coin prière, c'est le moment d'en installer un. Allumons là une bougie pour signifier que nous désirons quitter nos obscurités tout en chantant un des refrains de Taizé. « Dans nos obscurités » (https://www.youtube.com/watch?v=pfin1W0v7Ts) ou « Voici Dieu qui vient à mon secours » (https://www.youtube.com/watch?v=exDZF93\_lww)

### Prier au cœur du monde avec le pape François

pour que chaque baptisé soit impliqué dans l'évangélisation, disponible pour la mission, à travers un témoignage de vie ayant le goût de l'Évangile.

Pour prier à cette intention d'octobre 2021 : www.prieraucoeurdumonde.net

### Pliage: comment utiliser cette feuille?

Pour une utilisation pratique de cette feuille, pliez-la en deux dans le sens de la hauteur, en rabattant ce côté gauche de la feuille sur le côté droit. Puis, pliez à nouveau en deux au milieu. Résultat : un livret de 4 pages avec les indications pour prier tous les jours (cf. dessin).



Hebdomadaire gratuit édité par la SER-SA (principaux actionnaires : Assas-éditions, Bayard Presse) - 14, rue d'Assas - 75006 Paris - Tél. 01 44 39 48 48. Internet : www.versdimanche.com - Président du conseil d'administration et Directeur de publication : P. Thierry Lamboley sj. Direction générale : Pierre Langlois. Rédactrice en chef : Sr Anne-Marie Aitken xav. - Rédaction assurée par des membres de la famille ignatienne en France, en lien avec l'Apostolat de la prière. Site internet hébergé par Notre-Dame du Web. Ont collaboré à ce numéro : Anne-Marie Aitken xavière, Marie-Bernadette Caro cvx, Alain Feuvrier sj, Manuel Grandin sj, Ketty Hoffschir (SER), Emmanuelle Huyghues Despointes centre spirituel du Cénacle, Maud Martinez. Vous pouvez soutenir cette publication gratuite grâce à des dons faits à « SER - Vers Dimanche » ou par un abonnement à sa version mensuelle. Rédaction : contact@versdimanche.com.



Les yeux ouverts, plus rien ne sera comme avant

© sasint https://pixabay.com/fr/photos/cliff-aventure-au-dessus-de-1822484/

Comme c'est curieux, ce n'est pas Jésus qui appelle mais il demande que ce soit ses disciples qui aillent chercher cet homme qu'il entend crier.

Pourquoi Jésus ne va pas vers lui comme il en a l'habitude? Pourquoi passe-t-il par ces intermédiaires comme si la foule lui faisait écran?

Aurait-il besoin de nous ? Serions-nous invités à veiller sur ceux qui crient vers lui ?

Bartimée ne voit pas mais il entend, il sait ce qui se passe et n'a cure de la foule. Il veut, il désire de toutes ses forces être proche de Jésus et que celui-ci l'écoute.

Pas de reproches pour ses cris quand il arrive près de Jésus mais une seule question qui le libère et lui permet de dire toute sa foi en Lui : « Que veux-tu que je fasse pour toi ? »

Et nous ? Aurons-nous la confiance nécessaire pour y répondre et entendre : « Va, ta foi t'a sauvé ! »

Marie-Bernadette Caro,

Recevez la version PDF de cette feuille par courrier électronique en vous inscrivant sur le site internet. Des applications iPhone et Android sont également disponibles. Et pour avoir tous les dimanches du mois, et plus encore, abonnez-vous à la revue mensuelle.